

Hebreos

Propósito: Presentar la eficiencia y superioridad de Cristo y exhortar a sus lectores a no retroceder, sino a estar firmes en la fe en medio de las pruebas que estaban experimentando.

EPÍSTOLAS PAULINAS

INTRODUCCIÓN:

Cuando la vida se pone difícil, es tentador abandonar el cristianismo. La carta a los Hebreos alienta a perseverar en la fe, ya que no tiene sentido volver al viejo estilo de vida y las prácticas de la misma. Solo Cristo puede traernos el perdón de Dios y Sus grandes promesas de esperanza. Esta carta fue escrita para exaltar la persona y obra (especialmente el oficio sacerdotal) de Cristo por encima de los tipos y las sombras administrados bajo el pacto mosaico.

La esencia y el carácter de la fe juegan un papel significativo a través de toda la carta. Mientras el autor aleja a los lectores de las ceremonias mosaicas y los dirige a la persona y obra de Cristo, al mismo tiempo, el pueblo de Dios se muestra caminando en fe en su sufrimiento, como un pueblo exiliado y errante que persigue la grandiosa y gloriosa ciudad celestial. El argumento del autor es que la congregación creyente pueda ver la gloria de Cristo por sobre toda regla humana.

MARCO HISTÓRICO:



El título de la carta, «a los Hebreos», sugiere una audiencia judía. Algunos creían que estos judíos vivían en Palestina, aunque la evidencia apunta a judíos que vivían fuera de Palestina.

Asimismo, el autor hace un gran uso de las Escrituras, las ceremonias y las instituciones del Antiguo Testamento. Esto podría implicar que los lectores estaban familiarizados con el antiguo pacto. Esta carta es de soporte de Levítico, especialmente en los temas de: el reposo, el pacto, el Sumo Sacerdote y el Lugar Santísimo, para apuntar al cumplimiento de ellos en Cristo.

Es probable que estos cristianos judíos sufrieran una intensa persecución social y física, tanto de parte de los judíos como de los romanos. En la espera del regreso de Cristo, estos cristianos necesitaban ser animados en la certeza de que el cristianismo es verdad y que Jesucristo es el Mesías. Por eso, esta carta despliega muchas promesas de Dios cumplidas en Cristo, y cómo Su vida obediente puesta en lugar del creyente fue suficiente para su salvación. Por eso, en medio de la persecución, necesitan aferrarse a Cristo como su única esperanza y confiar en Dios para caminar en santidad.



VERSÍCULO CLAVE:

«Él es el resplandor de Su gloria y la expresión exacta de Su naturaleza, y sostiene todas las cosas por la palabra de Su poder. Después de llevar a cabo la purificación de los pecados, el Hijo se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas». -Hebreos 1:3



AUTOR Y FECHA:

Su autor es desconocido, algunos dicen que fue Pablo, pero no hay evidencias claras. Lo que es evidente es su audiencia: los cristianos hebreos que, debido a la persecución o inmadurez, están considerando regresar a las prácticas judías. Probablemente, la fecha de esta carta es 60 d.C., aunque algunos estudiosos han considerado una fecha anterior.

APORTE TEOLÓGICO:



Cristo es superior



Santidad



Sufrimiento y persecución



La fe en Cristo

PERSONAS CLAVES:

Judíos cristianos

LUGARES CLAVE:

Italia, Roma

